
关注昌河铃木的人可能
有一种感觉，那就是很少看到
它的广告，卢利军说，的确是
这样。他告诉我们，据粗略统
计，昌河铃木的客户大多是老
用户或老用户介绍来的，销量
的增长更多依靠的是口碑的
传递。

通过统计客户资料，卢利
军发现县区客户的数量已经超
过市区。鉴于目前各品牌车都
在走渠道下沉的路线，县区车
市竞争明显加剧，因此，他们目
前也在加强县区网点建设，在
售后服务方面发力。

进入5月，卢利军和很多
经销商一样感受到了车市淡
季的来临，针对汽车销售淡
季，他们将采取策划活动，举
办县区巡展，加强宣传，让淡
季不再“淡”下来。

以品质打动客户 用口碑维系销量精英访谈

洛报集团车界总经理俱乐部由洛阳日报报业集团汽车全媒体团队精心打造，俱乐部将定期
举办行业沙龙、专家讲堂等大型活动，也将开办《新车推介》《试驾体验》《读者团购》等互动专栏，为
俱乐部会员及读者提供交流协作的专享平台。俱乐部特推出《精英访谈》栏目，诚邀总经理俱乐部
会员为读者解析车市走向，分享行业心得。俱乐部热线：65233719。

卢利军，车界总经理俱乐部会员，洛阳亿国汽车销
售有限公司总经理

□记者 许晓洁 文/图

提到昌河铃木，你首先想到的是什么？一定是北斗星
吧。关注这款车的人，可能会注意到一个现象，那就是如
今大街上跑的北斗星，有的挂的是原来的“铃木标”，有的
则挂的是“三环标”，这究竟是怎么回事呢？增加标志的背
后究竟有怎样的意图呢？近日记者对洛阳亿国汽车销售
有限公司总经理卢利军进行了专访。
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去年昌河铃木北斗星X5
上市时，人们惊奇地发现，畅
销10年的北斗星竟然有两种
标志，有的挂的是“铃木标”，
有的则挂的是“三环标”。人
们不禁要想，挂新标志的北斗
星难道是其他厂家生产的吗？

卢利军告诉我们，刚推出
新标志时，的确有人发出过类
似疑问，但是现在，大家已经

基本接受了新标志，他说，
在国家鼓励发展汽车自主
品牌的背景下，昌河铃木推
出了带有“三环标”的北斗
星车型，不管是新标志还是
老标志，车都是在同样的生
产线生产的，品质都有保
证，北斗星车型将继续在昌
河铃木的整体销量中发挥
顶梁柱的作用。

卢利军说，他们目前经营
的昌河铃木主要有4款车，配
置有一二十种，今年以来，整
体销量稳中有升，比去年同期
增长近5%。今年下半年，利
亚纳的改款车将上市，派喜也

有望上市，进一步丰富了昌河
铃木的车型。

卢利军透露，利亚纳改款
车将继续走经济型家轿路线，
有两厢、有三厢，外观升级，并
配备1.5T涡轮增压发动机。

多了标志 品质不变

推出新款 丰富车型
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